



Rülke: SPD-Fraktion springt als Tiger und landet als Bettvorleger

Claus Schmiedel kuscht am Ende vor Winfried Hermann - Zum vereinbarten Stellen-Kompromiss der Koalitionsfraktionen von Grünen und SPD sagte der Vorsitzende der FDP-Landtagsfraktion, Dr. Hans-Ulrich Rülke:

„So sehen also die martialisch vertretenen einstimmigen Beschlüsse der SPD-Fraktion aus: Claus Schmiedel kuscht am Ende vor Winfried Hermann. Das ist ein schlechtes Omen für Stuttgart 21. Es zeichnet sich ab, dass die Indianer bei den Beamten bluten müssen, damit es immer mehr Häuptlinge in den Ministerien gibt.“